

# あおい



茨城町立葵小学校  
学校だより 第9号  
令和7年7月1日



## メディア教育講演会

6月27日(金)に、2・4・6学年の親子学習としてメディア教育講演会を行いました。茨城県メディア教育指導員の川野邊 洋美先生を講師としてお迎えし、「わたしたちとインターネットのお話～命と未来を守るために～」をテーマに話をいただきました。

インターネットは危ないので使わないということではなく、安全に使う方法を学び、経験を積み重ねていくことが大切です。覚えてほしいこととして、次のように示されました。



### 10秒待つて考える

インターネット上に投稿する前に10数えて(10秒待つて)、大丈夫か確かめる。そして、5つの約束です。

- 1 悪口などを書き込んで人を傷つけない。
- 2 ネットで知り合った人に自分が誰かという情報を教えない。
- 3 ネットで知り合った人と会わない。
- 4 人にIDやパスワードを教えない。他の人のものを勝手に使わない。
- 5 困ったことが起きたときは、安心して信頼できる大人の人に相談する。

学校でも安全な使い方について指導していきます。ご家庭でも、時々、お子様と使い方を振り返っていただけたらと思います。よろしくお願いします。

## 保幼小連絡協議会



6月27日(金)、町内の幼稚園や保育園、こども園の先生方をお迎えし、第1回保幼小連絡協議会を実施しました。小学校と就学前の幼児教育施設が連携し、なだらかな接続を図っていくことを目的として行っています。今回は、1年生の授業を参観していただき、その後、今後の連携の取組について話し合いました。子どもたちは懐かしい先生方の前で張り切って学習し、幼児教育施設の先生方も子どもたちの成長した姿を見て喜んでいました。

## ありがとうございました

6月23日(月)、矢頭東区高齢者クラブ(笑和会)様より雑巾30枚を寄付していただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。